

Startup-Kurs geht zu Ende – Abschlussgottesdienst am 28. Februar um 17 Uhr in Ravolzhausen

Neun Monate lang haben sich 11 Jugendliche zu ehrenamtlichen Mitarbeitern in der kirchlichen Kinder- und Jugendarbeit ausbilden lassen: Marina Baumgartl, Neele Bohnen, Robin Kindler, Jonas Kruse, Julia Küch, Matthias Petschuch, Hendrik Schendzielorz, Helena Stahl, Anna Thurmann, Anna Vahnenbruck und Lisa Winkler.

Sie alle haben am sogenannten Startup-Kompetenztraining teilgenommen, das von den beiden kirchlichen Jugendarbeitern Jutta Reinstädt (Langenselbold) und Marc Pauly (Erlensee) für die Kirchengemeinde Neuberg angeboten wurde. Dabei wurden sie geschult in Spielpädagogik, Rhetorik, christlicher Spiritualität, Gruppendynamik und vielem mehr.

Im März geht der Startup-Kurs zu Ende. Doch bevor es so weit ist, bekommen die Jugendlichen in einem Gottesdienst ihre Zertifikate von Pfr. Frömming ausgehändigt. Der Gottesdienst wird von den Jugendlichen selbst vorbereitet und durchgeführt. Er findet am Sonntag, dem 28. Februar um 17.00 Uhr in der Ravolzhäuser Kirche statt. Die ganze Gemeinde ist herzlich eingeladen, den Gottesdienst mitzufeiern und sich daran zu erfreuen, dass motivierte und engagierte Jugendliche unsere Kirchengemeinde auch zukünftig bereichern werden.